



## Hacia la Olimpiada y Paralimpiada de Tokio 2020: Judo y Karate

En la mañana del 18 de octubre, el Embajador Fujimura visitó el Dojo del Equipo Nacional de Judo (masculino y femenino) en la Escuela de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Cerro Pelado. Allí tuvo encuentros con el Presidente de la Federación Cubana de Judo, Sr. Rafael Manso Reyes, y con los jefes de entrenadores de los equipos masculino y femenino, Yordais Arencibia Verdecia y Julio Julián Aldeveta Reyes, respectivamente.

Como parte de su visita presenció sesiones de entrenamiento de los atletas, entre los cuales se encontraba la multicampeona Idalis Ortíz Bocourt.

Igualmente, en la tarde del 25 de octubre, el Embajador Fujimura visitó el Dojo de la Escuela Nacional de Shorin-ryu, donde fue recibido por el Maestro y Presidente Ernesto Guzmán, en compañía de instructores y practicantes de este arte marcial, representantes del INDER, el Partido y el equipo nacional de Karate que representará a Cuba en los juegos de Tokio 2020, donde se incluirá esta disciplina por primera vez.

El dojo, donde se enseña este estilo particular de Karate tradicional de Okinawa, está cumpliendo su 30 Aniversario. La visita además, primera de un Embajador del Japón, se realizó simbólicamente en esta fecha en que se celebró el Día Mundial del Karate.

[18 de octubre: Judo]





[25 de octubre: Karate]





28 de octubre de 2019

Sección de Cultura y Prensa  
Embajada del Japón en Cuba  
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904  
E-mail: [cultura@hv.mofa.go.jp](mailto:cultura@hv.mofa.go.jp)  
[www.cu.emb-japan.go.jp](http://www.cu.emb-japan.go.jp)  
[www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/](http://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/)